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通告順 質問者 件　　名 要　　　旨

道の駅サウンディング手法

について

サウンディングに係る手法検討をコンサルタントに委託することについ

て、委託費用や計画の実現性について疑問視している。サウンディング手

法について町長の考えは。

事業継承支援窓口を
新規就農者対策として農業部門の継承を含めた取組を進めているが、農業

だけでなく様々な分野での事業継承について支援窓口を創設しては。

①道路交通法の改正により自転車用ヘルメットの着用が努力義務となった

が、町の着用推進の取り組みは。

②自転車用ヘルメットの購入費用助成の考えは。

③小中学生のヘルメット着用の必要、助成についてはどうか。

①防災マネージャーの具体的な業務は。

②本町のハザードマップの見直しはあるのか。

③連携のための防災会議は定期的に開催されているのか。

④避難困難者の把握、周知は町内会長にされているのか。

⑤本年度、防災訓練の計画はあるのか。あるとすれば、その時期と内容、

規模は。

①浦臼町における自転車事故の年間平均発生件数は。

②自転車利用の高齢者に対する安全講習などの開催は。

5
３　番

髙田議員
地域防災力強化について

防災活動への取り組みが住民に伝わっていないように思う。地域への呼び

かけとして、北海道地域防災マスターの制度を利用して地域防災力強化を

していくべきでは。

町長

晩生内駐在所及び住宅は大雪による損傷や老朽化がみられる。駐在の労働

環境改善等のため、道あるいは道警に対して建て替えを要請するべきで

は。
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浦臼町の防災推進について、町長の考えは。また、町民参加の避難訓練に
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請について
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